

editorial

Con el presente número reiniciamos la publicación de la **Revista Médica del Hospital Central de las Fuerzas Armadas.**

Cumplimos así con un deber y con un deseo. Con un deber porque nuestro Hospital es digno de contar con un órgano publicitario científico que refleje su constante superación y que muestre la esforzada labor de sus cuerpos técnicos, dedicados exclusivamente y en forma ininterrumpida a la elevada misión que entraña la Medicina en todas sus formas.

Con un deseo, porque anhelamos poseer un periódico propio donde dar a conocer nuestras observaciones, trabajos, investigaciones y estadísticas, con la seguridad de que ellos interesarán a todos los estudiosos sinceros.

Al hacerlo adquirimos una indudable responsabilidad.

Por nuestra parte faremos todos los esfuerzos para mantener esta hoja viva y palpitante, siempre presente. Y estamos seguros que todos aquellos que buscaron en este Hospital el clima generoso y acogedor indispensable para dedicarse a la atención de los que sufren, han de prestarnos su decidida ayuda. Nuestra Revista está abierta para todos los que quieren trabajar. Todo aporte será bienvenido, porque con la labor de todos mantendremos encendida esta llama que, ahora más que nunca, debe seguir brillando como un faro de esperanza para los que han de seguirnos.

Tenemos fé y estamos seguros de nuestro éxito. No pretendemos salir de nuestra modestia, pero sí sobrevivir a las dificultades que puedan obstaculizarnos el camino.

Adelante, pues.